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いい加減にしろフジテレビ！ 韓流なんていらない国民大行進 2011/08/15 06:10 

 在日特権を許さない市民の会 
  

   広島に続き東京でも三日連続で 

   抗議活動、本日は反天連迎撃！ 

  
 フジテレビの度を超した「韓流押しつけ放送」に日本国民の反発がこれまでになく高まり、同局や番組スポンサーへの抗議活動

が空前の拡がりを見せている。こうしたなか、「いい加減にしろフジテレビ！ 韓流なんていらない国民大行進」と銘打ったデモ行

進が14日、渋谷駅周辺で実施された。呼びかけに集まった約150人の参加者が「反日国家韓国の番組なんか国民は求めてい

ない！」「公共の電波を使った韓国プロパガンダの垂れ流しを許さないぞ！」などと道ゆく人々に訴えた。  
  

 
ハチ公前での街頭宣伝活動。同じ顔が並ぶ「超新星」って？ 

  
 主催したのは在日特権を許さない市民の会（桜井誠会長、会員＝10287人）で、八月に入って同会の活動はますます活発化

している。去る8月4日、5日、6日には三日連続で被爆地・広島で「核武装推進、原発を守れ」をテーマに街宣活動を行い、6日の

原爆投下当日にはデモ行進まで行った。これまで広島の平和祈念式典が行われる日は、全国から反日左翼が結集、やりたい放

題の反日活動を続けていたが、保守系団体が活動したのは同会がはじめて。 
  

 
 いろいろなプラカードを各自が持参してました。 

  
 続いて、8月13、14、15日は東京で三日連続の抗議活動を展開中だ。13日にはお茶の水で「反靖国キャンドルデモ」へのカウ
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ンター抗議活動。続いて14日の渋谷での「フジテレビ抗議デモ」。そして本日、15日の九段下・反天連デモへのカウンター抗議

活動と続く。同会では午後三時からの抗議活動に一人でも多くの人が参加して欲しい」と呼びかけている。 
  

 
 スクランブル交差点を行くデモ隊の皆さん。 

  
 14日は、デモ行進の前に渋谷ハチ公前広場で街頭宣伝活動も実施され、次々とマイクを握った弁士がフジテレビへの怒りのス

ピーチを行った。この日の東京は記録的な暑さと湿度で熱中症も心配されるコンディションだったが、はじめて参加する若者や女

性も数多く、真剣にフジテレビへの」「おしつけ韓流反対」を訴えていた。（ニュース調、ここまで） 
  

 
女性手作りによる力作。外国人には判りやすかったでしょう。 

  
 参加された皆さま、暑い中ご苦労さまでした。私は午前中に所用があって街宣の終わり際に到着したのですが、この暑さには

参りました。下にデモ行進で訴えたコピーを掲載しましたが、いつもとは違ってかなり上品な訴えとなっていました。それでも「沿道

から差別だ！」という声が上がっていたとか、誰かが突っかかってきたようなことも瞬間的にはあったようです。 
  
 いよいよ、本番は今日です。またまた反天連のデモが許可されたとかで、いつものコースであの狂った集団が機動隊のバスに

守られて日章旗や天皇陛下を貶めるパフォーマンスを繰り広げるようです。早めに靖国参拝されたうえで、是非この反日売国集

団を糾弾するするためにお集まりください。 
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 NHKから公園通りを行くデモ隊の参加者。 

  
 コーラー 
 渋谷駅近辺をご通行中の皆さま、こちら『いい加減にしろいフジテレビ！韓流なんていらない国民大行進』の一行になります。 
 反日国家韓国の番組なんか国民は求めていない！ 
 公共の電波を使った韓国ブロパガンダの垂れ流しを許さないぞ！ 
を合言葉に、フジテレビのおかしな放送姿勢に抗議いたします。 
  
 かって保守系テレビ局としてその名を轟かせたフジテレビは、韓国と極めて関わりの深い日枝久（ひえだひさし）がグループ会

長となってより急速に左傾化（さけいか）をはじめ、今やフジテレビのドラマや歌番組は誰も求めていない『メイドインコリア』で埋め

尽くされるようになりました。 
  
 反日史観とねつ造に染まる韓国の歴史ドラマも、美容整形大国韓国の同じ顔のタレントたちの番組も日本には必要ありませ

ん！日本メディアに深く静かに浸透（しんとう）し続ける反日国家韓国のブロパガンダに私たちは断固抗議します！  
   

日本冒涜の反靖国 

キャンドルデモに怒りの抗議活動 

 
在特会 8月13日（土） その1    その2    その3 

  
 シュプレヒコール！ 
 「フジテレビは放送免許を返上しろ一！」（へんじょうしろ一！） 
 「フジテレビはウリテレビに社名を変えろ一！」（かえろ一！） 
 「お台場から新大久保に移転しろ一！」（いてんしろ一！） 
 「K-POPはもう聞きたくないぞ一！」（ないぞ一！） 
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 「フジテレビは2chで工作するな一！」（するな一！） 
 「株主のための放送はやめろ一！」（やめろ一！） 
 「フジテレビは震災ボランティアを利用して27時間テレビをやるな一！」（やるな一） 
 「軽部さん取材お待ちしてま一す！」（おまちしてま一す！）  

  

原爆ドーム前決戦 

核武装推進、原発を守れ 

 
在特会 8月6日（土） 【1】 【2】 【3】 【4】 【5】 【6】 

  
 ----------------------------------------------------------- 

こんなデモを許すな！ 

 
2010年8月15日靖国神社 天皇陛下の骸骨 

を掲げる反日極左を必死で守る機動隊  
  

・参考情報 反天皇制運動連絡会実行委員会告知 
 国家による「慰霊・追悼」を許すな！ 8.15反「靖国」行動 
 日時：8月15日（月） １２：４５開場 
 開場：在日本韓国ＹＭＣＡ・9階ホール（水道橋駅から5分、神保町から7分） 
 お話：加納実紀代さん「原爆・原発・天皇制」 
 主催：国家による「慰霊・追悼」を許すな！ 8.15反「靖国」行動 
 連絡先：０９０－３４３８－０２６３ 
 呼びかけ団体：アジア連帯講座、国連・憲法問題研究会、立川自衛隊監視テント村、反天皇制 
 運動連絡会、「日の丸・君が代」強制反対の意思表示の会、靖国・天皇制問題情報センター、 
 連帯社、労働運動活動者評議会 
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タグ： 在日特権を許さない市民の会  いい加減にしろフジテレビ！  韓流なんていらない国民大行進  反天皇制運動連絡会  国

------------------------------------------------- 

野田さん！ 

たったひとつのお願い！ 

 
yohkanさんのエントリーもご覧ください。 

--------------------------------------------------- 

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   

   

  
  

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(46) 
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家による「慰霊・追悼」を許すな！  8.15反「靖国」行動   

コメント(46) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/08/15 06:18Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 【高橋昌之のとっておき】 

 
小沢一郎が菅降ろしでハラをくくった 

 
（前略）そこで、ハラをくくったのが小沢氏です。そのハラとはつまり、野党が内閣不信任

案を再提出しない場合はまず、民主党が内閣不信任案または否決を前提に内閣信任決

議案を提出するよう党執行部に求める。しかし、党執行部がそれを了承しなければ民主

党にいては提出できないため、その場合は小沢氏が新党または新会派を結成して、５０

人以上を集めて内閣不信任案を提出するーというシナリオです。 

 
 仮に小沢氏がそうした形で内閣不信任案を提出したとすれば、野党は反対するわけに

いかないでしょうから賛成し、民主党の他の議員の多くも今回は同調して、間違いなく可

決されるでしょう。つまり、小沢氏がハラを固めたことで、今国会中に菅内閣不信任案は

再提出され、菅首相は総辞職か衆院解散・総選挙を迫られることが確実になったというこ

とです。 

 
小沢氏にとっては政治生命をかけた重大な決断ですが、私はこれは案外、良いシナリオ

なのではないかと思っています。平成２１年８月の総選挙で民主党政権が誕生して以来、

民主党には期待を裏切られ続けてきました。党内は理念も政策もバラバラ、親小沢ＶＳ反

小沢という属人的対立、「政治主導」とは名ばかりの政治空白…。民主党はこの際、理念

と政策をともにできるグループに分かれて、新たな政界再編にスタートを切ってはどうでし

ょうか。 

 
 私の取材では、そうしたハラをくくっているのは小沢氏だけではありません。「もはや民

主党という枠組みでは自分が求める理念、政策は実現できない」と、民主党を離党して新

党を結成する意思を固めている議員は少なからずいます。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110814/stt11081419000004-n3.
htm 
 
・やはり小沢の決断は重い！と見ていますね、この記者は。  

 

2011/08/15 06:36Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
「中国打倒」 南シナ海領有権めぐり、ベトナムで再び反中デモ 

 
 ベトナムの首都ハノイで14日、南シナ海の領有権をめぐり中国に抗議するデモが行わ

れた。警察は先週に続きデモ行進を黙認、混乱はなかった。 

 
 共産党一党独裁のベトナムでは政治的デモは厳しく取り締まるのが通例。反中デモは6
月初めからほぼ毎週日曜日に行われ、警察が強制解散させたこともある。だが今月初め

にハノイ市の警察トップが「愛国的デモは抑圧しない」と明言、デモが公式に容認されたよ

うな形となった。 

 
 14日のデモには100人以上が参加、先週と同じく、中国大使館から1・5キロほど離れ

た市中心部の湖の周りを「中国打倒。祖国防衛」などと気勢を上げながら行進、2時間半

ほどで解散した。（共同） 

 
http://sankei.jp.msn.com/world/news/110814/asi11081423410005-n1.h
tm 
 
・ベトナムはアメリカと連携して支那中共との対決色を強めてますね。  

 

2011/08/15 06:39Commented by 花うさぎ さん 
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・イベントガイド 

 
「この国難のドサクサに売国民主党は何を狙うのか！？緊急講演会とシンポ

ジウム」  

 
日時・内容 平成23年8月20日(土) （13時半開場） 
●講演会   14時10分～15時10分 
 「危ない！人権侵害救済法案」 
 講師：百地章先生（日本大学教授）  
●地方議員によるシンポジウム 15時20分～16時20分 
 「人権を暴走させるな！」 
 参加議員…大西宣也町田市議、松浦芳子杉並区議、鈴木正人埼玉県議 他 

 
場所 文京区民センター2階会議室 
（文京シビックセンターではありません） 
地下鉄大江戸線・三田線「春日駅A2出口」、丸ノ内線「後楽園駅4b出口」、南北線「後楽

園駅6番出口」 
 
費用 500円（資料代、会場費） 
主催 言論の自由を奪う「人権侵害救済法」に反対する地方議員の会 
連絡先 事務局長 渡辺眞（090－1113－2061）  

 

2011/08/15 09:52

Commented by 花うさぎ さん 

・【たちあがれ日本】メールマガジン「さんらいず倶楽部」号外 

 
六十六回目の終戦の日を迎えて 

 
 六十六回目の「戦没者を追悼し平和を祈念する日」を迎え、あらためて全ての戦没者に

対し哀悼の誠を捧げるとともに、心よりご冥福をお祈り申し上げます。 

 
 今日私たちが享受している平和と繁栄は、祖国と家族の未来を案じつつ戦場に散り、戦

禍に遭い、或いは戦後遠い異国の地で故郷を思いながら亡くなられた三百万余の同胞の

尊い犠牲と、大切な肉親や家族を喪いながらも焦土と化した国土の復興に努力されたご

遺族の皆様のお陰であるということを一時たりとも忘れてはなりません。 

 
 受けた恩に感謝し、その恩に報いる努力を続けることは、人として当たり前のことです。

世界のどこの国においても国のために殉じた人々を国の責任において、顕彰し感謝の誠

を捧げることは常識です。 

 
 しかしながら戦後六十六年を経た現在も、国民の代表たる内閣総理大臣が堂々と靖国

神社に参拝することもせず、未だ異国の陸海に眠ったままの遺骨収集も遅々として進ん

でおらず、国内での軍人墓地の管理は地方公共団体にゆだねられたままで忘却のかな

たに押しやられようとしています。 

 
厚生労働省にも防衛省にも戦歿者追悼を担当する専門部局すらなく、国家としての追悼

と顕彰は十分なものではありません。戦歿者に心からの追悼と感謝の誠を捧げ顕彰す

る、独立国家としてふさわしい追悼行政を実施しなければなりません。 

 
先人たちが命を賭して守ってくださった、この素晴らしい日本を次代に継承し、我が国を取

り巻くあらゆる脅威から国土と国民を守り抜くために全力を尽してまいることをお誓い申し

上げます。 

 
平成二十三年八月十五日 

 
たちあがれ日本 代表 平沼赳夫 

 

2011/08/15 11:25Commented by yaji3 さん 

> 発覚当時は言いがかりと揶揄された「９」Ｔシャツに新たなソースが加わる 
>  
> http://hamusoku.com/archives/5572023.html 
> フジのドラマ「イケパラ」で映された「9」Ｔシャツは長崎原爆のFATMANを表していたこ

とが確実に 
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>  
> 長崎型原爆、ファットマンの投下は8月9日）  
> (キノコ雲で『９』をデザイン、赤い『Ｐ』の文字はプルトニュウムの『Ｐ』）  
>  
> さらに、バックの文字がアインシュタインの原爆に関する自筆論文画像 
> （参考）アインシュタイン、原爆の開発を米政府に進言 
「バックの文字がアインシュタインの原爆に関する自筆論文画像」 
確認できないですけど、これが本当であれば、TシャツはFAT MAN  
を表していることになります 

2011/08/15 11:31Commented by yohkan さん 

 
空き缶から野田のイラスト掲載ありがとうございます。たらい回しは止めて、いい加減、投

票させろよなって思います。今は政局じゃない、選挙じゃないと云う、民主党擁護のメスメ

ディアは狂ってます。 

 
反韓流のデモ盛り上がってますね。まさに日本国民の怒りが爆発した感じ。韓国の情報

宣伝工作を叩き潰すまで、徹底的に戦いたいものです。 

 
一方で、反靖国デモってコレ、一体何なんでしょう（怒）。機動隊がこいつら非国民を滅多

打ちにしてやればいいのに。ジュラルミン製の楯で左翼をぼこぼこにしてこそ機動隊と云

うものです。  

 

2011/08/15 12:20Commented by hatchan さん 

花うさぎさん  こんにちは 
ブログ更新、街頭活動、本当にお疲れ様です。感謝。 

 
また八月十五日がやって来ました。 
この日のことを終戦記念日とか終戦の日と言いますが、終戦では有りません、敗戦です。

言葉でのごまかしは、止めにしたい。 

 
yohkanさんの作品今日も力作ですね。 
でも何だか、野田さんの頭も菅と同じ様に缶のふたが開いて、誰かまた中に居る様な気

がします。民主党はマトリョーシカか。 
誰がなっても良いから、直ちに解散せよ。 

 
政界は北朝鮮、マスコミは韓国に乗っ取られています。 
抗議の声を上げていきましょう。朝鮮人よ、日本をなめるんじゃないぞ。 

 
私事ですが、ＮＨＫに８月９日、受信契約解除の電話をしました。 
その時腹が立つので「まともな番組を作れ、どこの国の放送局だ、何が公共放送だ」と言

ってやりました。 
書類を送ると言っていましたが、未だに届きません、契約解除する人が多くて、事務処理

が追いつかないのでしょうか？もしそうなら万万歳です。 
ゴチャゴチャ言われたくないのでＴＶアンテナも取り外しました。 
今のテレビは視る価値全くゼロ。 

 

2011/08/15 13:40Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
日本はとてもお暑い様でご自愛下さい。 

 
このエントリー何か凄い熱気を感じますね。 
お若い世代も多そうで、世代間でのシンパシー共有は嬉しいですね。 
是非、もっと大きな運動になり、カスゴミを見返してやれる程の国民的大運動になって欲し

いと願っています。 

 
さて、外地では高校野球放送の関係からか、番組編成が乱れ、やたらと戦争絡みのドキ

ュメントを流してています。 

 
当時の事実を６７年後の豊かになって何もかも変わってしまった現代日本の常識で語ると

いう手法で「先人・ご先祖様の間違い」を煽りたててるのは勘違いも甚だしいですね。スポ
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ーツも歴史も「たら話」は意味をなさないものです。 

 
あの時は、誰しも戦争なんて望んではいませんが、正しく止むにやまれない戦争だという

ことを国民がほぼ全員自覚していたのです。そういう覚悟の定まったご先祖を持てて日本

は素晴らしいのですが、どうも、反日日本人が多いのには本当に驚きですよ。 

 
この際、そういう反日朝鮮半島人、反日日本人をあぶり出して、国外退去、国籍転向の勧

めをしないといけませんね。 

 
フジＴＶはウリＴＶとは ガハハですね。 

2011/08/15 13:47

Commented by キラーＴ細胞 さん 

 先程蛆公式サイトのコメント欄で驚くべき事実を知りました。KeyHoleTVで

流されてゐる蛆の番組画面左肩に、何と韓国の国旗が翻つてゐるのです(画
像確認済)。これは、俺達は韓国のテレビ局だ、文句あつかと公言したも同然

です。何としてでも蛆は潰さなければ成りません。もう歴とした戦争状態ですから。  

 

2011/08/15 14:51Commented by hastuyama さん 

>天皇陛下の骸骨 
 
暑いさなかのエントリー、ご苦労様です。 

 
自宅温度も35度・・・節電に協力しておりますが・・・この2～3日間ほど、 
頭がくらくらしております。 
水風呂にでも避難しないと・・・かなり危ない状態かも。 

 
サヨクのデモのあの品の無い骸骨は、正しくチョン公のなせる業ですね。 
機動隊も、信条の自由ではなく、社会通念上あまりにも礼を失するものは、退場を 
して貰っても可笑しくないのです。 

 
さて本日は、8/15終戦記念日、敗戦記念日として、ご祖先の霊に感謝の祈りを送り 
たいと思います。  

 

2011/08/15 16:32Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
昨日は暑い中をお疲れ様でした。 
yohkanさんの今日の作品もいいですね(^^) 
さて、戦没者慰霊式典は、アレが長々と演説をぶったことと、細川厚労大臣の、両陛下へ

の先導の仕方がよくなくて、黙祷が遅れたようですね。 
民主党政権は、することなすこと、こんなのばかりです＞＜ 
おまけにこんな記事まであります。 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110815/stt11081508300000-n1.
htm 
延命策尽きた菅首相、最後は夫婦そろって後ろ足で泥かけ 

2011.8.15 08:22  
 ありとあらゆる延命策で政権にしがみついてきた菅首相も、やっと退陣するらしい。やる

ことなすことヘマばかり。この人が首相になってからの１年間というもの、日本に何か一つ

でもいいことがあったろうか。「戦後最悪の首相」のレッテル通り、去ったあとにはそれこそ

ペンペン草も生えていないだろう。 

 
 おまけに、伸子夫人は「先のことはわからない。日雇い労働者が政治家だから」と宣わ

ったとか。非正規労働者をはじめ、庶民を見下すような発言ととられても仕方ない。４割を

自主返上したとはいえ、なお約２６０万円のボーナスを亭主がもらい、夫婦で豪華な外食

ができるのも庶民のおかげではないか。 
（後略） 
立つ鳥あとを濁さずというのは、この夫婦の頭にはないようで。  

 

2011/08/15 16:34Commented by kasm さん 

連投すみません。 
それとすみません、また「夕刻の備忘録」さんですが 

http://jif.blog65.fc2.com/blog-entry-606.html 
今の日本は「二つの顔」を持っている。 
邪悪な政府と善良すぎる国民である。 
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（中略） 
世界最古の歴史を誇り、世界最先端の技術力を誇る国が、その政治的知恵において後

進国も驚く「善良さ」を発揮する。唯一比較すべきはイギリス一国のみである。 

 
彼等は支配されることを楽しんでいる。人を支配するような面倒臭いことよりは、庭いじり

が好きである。「支配させてやる技術」を持っている。こうした諦観は、何処か我が国と通

じるところがある。しかし、イギリスには国軍がある。スパイを許さぬ法律がある。国家と

は何であるか、そのことだけは全国民に了解されている。 
（後略） 
最後の数行、まさに、国家運営を任せるのなら、それなりの防御力が不可欠ですね。 

 

2011/08/15 18:26Commented by hidarinakayubi さん 

去年は少なかった敗戦（終戦）番組が今年は激増した気がしたので 

http://kakaku.com/tv/ 
コチラの番組表で去年と今年の8月1日から8月15日までの敗戦（終戦）番組の数を比べ

てみました。 
NHKが載っていないため検証できず。 
番センはカウントから外しています。 

 
2010年 計9件 
日本テレビ 2件 
NNNドキュメント『奪われた故郷 北方四島・元島民の65年』 2010年8月2日（月）00:5
0～01:20 
NNNドキュメント『＃2034 いじてぃめんそーれ 故郷へ進軍した日系米兵』 2010年8月

9日（月）00:50～01:20 
 
TBS 2件 
NEWS23クロスSP『広島・長崎…二重被爆語られなかった真実』 2010年8月7日（土）1
6:00～16:54 
終戦ドラマスペシャル「歸國」2010年8月14日（土）21:00～23:24 
 
フジテレビ 0件 
 
テレビ朝日 2件 
発見！人間力『其の100 戦争の無い世界へ?紙芝居に込めた祈り?』 2010年8月14日

（土）06:00～06:30 
日曜洋画劇場『真夏のオリオン』 2010年8月15日（日）21:00～22:54 
 
テレビ東京 3件 
グッドチャンネル 女のサスペンス名作選『父は戦争に行った』 2010年8月9日（月）11:3
0～12:27 
グッドチャンネル 女のサスペンス名作選『「八月十二日の軍法会議 女たちの断罪」』 20
10年8月10日（火）11:30～12:27 
日曜ビッグバラエティ『池上彰の戦争を考えるSP?戦争はなぜ始まり どう終わるのか?』 2
010年8月15日（日）19:00～21:48  

 

2011/08/15 18:27Commented by hidarinakayubi さん 

2011年 計14件 
日本テレビ 8件 
終戦記念スペシャルドラマ この世界の片隅に2011年8月5日（金）21:00～23:24 
NNNドキュメント『＃2084 1819枚のいのち』 2011年8月8日（月）00:50～01:45 
いま戦争を考える 犬の話『(1)』 2011年8月9日（火）00:59～01:09 
いま戦争を考える 犬の話『2』 2011年8月10日（水）00:59～01:09 
いま戦争を考える 犬の話『3』 2011年8月11日（木）00:59～01:09 
いま戦争を考える 犬の話『(4)』 2011年8月12日（金）01:08～01:18 
金曜スーパープライム『終戦ドラマスペシャル 犬の消えた日』 2011年8月12日（金）1
9:00～20:54 
NNNドキュメント『＃2085 原爆の日のプレーボール 半世紀ぶりに赤ヘルが帰ってくる』 

2011年8月15日（月）00:50～01:20 
 
TBS 1件 
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ダイヤモンドシアター『442日系部隊 アメリカ史上最強の陸軍』 2011年8月7日（日）0
2:18～04:22 
 
フジテレビ 2件 
土曜ワイド『なでしこ隊～少女達だけが見た“特攻隊”封印された23日間～』 2011年8月

6日（土）15:00～17:00 
土曜プレミアム『最後の絆～沖縄 引き裂かれた兄弟～』 2011年8月13日（土）21:00
～23:10 
 
テレビ朝日 1件 
日曜洋画劇場『母べえ』 2011年8月14日（日）21:00～23:24 
 
テレビ東京 2件 
日曜ビッグバラエティ『池上彰の戦争を考えるSP こうして戦争は終わり戦後の復興が始

まった』 2011年8月14日（日）19:00～21:48 
午後のロードショー『火垂るの墓』 2011年8月15日（月）13:30～15:30 
 
総評： 
去年は再放送番組が多く、短時間の番組が深夜や午後の低視聴率時間帯に放送されて

いる。 
今年は新規製作番組が多く、長時間の番組がゴールデンタイムに放送されている。 
去年が0件のフジテレビが今年は2件の長時間ドラマを放送している。 
これをどう考えます？  

2011/08/15 18:59Commented by 花うさぎ さん 

To yaji3 さん こんばんは。 
 
＞これが本当であれば、TシャツはFAT MANを表していることになります 
 
おそらく「確信犯」」なのだと思いますよ。 

 
 

 

2011/08/15 19:02Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんばんは。 
 
>今は政局じゃない、選挙じゃないと云う、民主党擁護のメスメディアは狂ってます。 
 
はい。メディア自身が最後の悪あがきしているように見えます。 

 
>韓国の情報宣伝工作を叩き潰すまで、徹底的に戦いたいものです。 
 
21日は盛り上がると思いますよ。 
 
>ジュラルミン製の楯で左翼をぼこぼこにしてこそ機動隊と云うものです。 
 
本当ですよね。現実は全く逆ですからね。 

 

2011/08/15 19:04Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんばんは。 
 
>その時腹が立つので「まともな番組を作れ、どこの国の放送局だ、何が公共放送だ」と

言ってやりました。 

 
よく言ってくれました(^^)。 
 
>今のテレビは視る価値全くゼロ。 
 
御意！「テレビばかり見ているとバカになりますよ！」と教育した昔のお母さんは偉かった

ですね。  

 

2011/08/15 19:08Commented by 花うさぎ さん 
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To tropicassoさん こんばんは。 
 
>このエントリー何か凄い熱気を感じますね。 

>お若い世代も多そうで、世代間でのシンパシー共有は嬉しいですね。 
 
はい。おそらく初めて見る顔も多かったので、新規参加者が増えていると思います。 

 
＞どうも、反日日本人が多いのには本当に驚きですよ。 

 
大江健三郎に言ってやってくださいよ。 

 
>この際、そういう反日朝鮮半島人、反日日本人をあぶり出して、国外退去、国籍転向の

勧めをしないといけませんね。 

 
そうそう、これは必ずせねば日本が危ないですよ。ただし、帰化の条件も格段に厳しくす

べきですね。  

 

2011/08/15 19:10

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんばんは。 
 

>KeyHoleTVで流されてゐる蛆の番組画面左肩に、何と韓国の国旗が翻つてゐるので

す(画像確認済)。 
 
があああ～～～～～ん！ 

 
＞これは、俺達は韓国のテレビ局だ、文句あつかと公言したも同然です。 

 
この野郎の世界ですね。 

 
＞何としてでも蛆は潰さなければ成りません。もう歴とした戦争状態ですから。 

 
とりあえずの山は21日ですね。 

 

2011/08/15 19:13

Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん こんばんは。 
 

>サヨクのデモのあの品の無い骸骨は、正しくチョン公のなせる業ですね。 
 
はい、頭に来ますよ。 

 
>敗戦記念日として、ご祖先の霊に感謝の祈りを送りたいと思います。 
 
はい。私も午前中に靖国参拝を済ませました。 

 

2011/08/15 19:17

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 

>両陛下への先導の仕方がよくなくて、黙祷が遅れたようですね。 
 
ああ～やっぱり。12時ジャストに始まるはずが、遅れたので心配してました 
。 

 
>立つ鳥あとを濁さずというのは、この夫婦の頭にはないようで。 
 
この記事は本当のことを書いていますね。 

 

2011/08/15 19:30Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん  
 
>最後の数行、まさに、国家運営を任せるのなら、それなりの防御力が不可欠ですね。 
 
はい。こればかりは必要最低条件ですよ。  

 

2011/08/15 19:36Commented by 花うさぎ さん 
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To hidarinakayubiさん こんばんは。 
 
詳しい情報、感謝です。 

 
>日曜ビッグバラエティ『池上彰の戦争を考えるSP?戦争はなぜ始まり どう終わるの

か?』 2010年8月15日（日）19:00～21:48 
 
これは結果が見えているような気がします。 

 

2011/08/15 19:37

Commented by 花うさぎ さん 

To hidarinakayubiさん  
 

>去年が0件のフジテレビが今年は2件の長時間ドラマを放送している。 
>これをどう考えます？ 
 
効いているのかもしれませんよ。 

 

2011/08/15 19:43Commented by hidarinakayubi さん 

To 花うさぎさん  
> 
>効いているのかもしれませんよ。 
> 
 
私は逆ですね。 
2010年の8月は参院選挙で民主党は惨敗したものの、アレ政権発足直後であり脱小沢

効果もあって民主党は安泰だった。 
しかし9月の尖閣事件を境に日本人の領土防衛の意識が高まり、逆にアレと民主党の支

持率は転落の一途。 
「トモダチ作戦」で米軍と自衛隊への国民の理解が深まり自衛隊員募集のCMが流れるま

でになった。 
2011年の8月はアレの退陣と衆院解散総選挙が、いつあってもおかしくない状況。 
これらに危機感を募らせる勢力が、反戦平和番組を制作して放送することで日本の右傾

化を阻止しようとしていると見ています。  

 

2011/08/15 20:14Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
こんばんは、いつも返信ありがとうございます。 
夕刊フジですが、こんな記事があります。 

http://www.zakzak.co.jp/society/politics/news/20110815/plt1108150935
001-n1.htm 
【民主と北朝鮮】北が菅に“売国要求”？総連本部差し押さえ回避を画策か 
 菅直人首相が電撃訪朝を画策していた問題で、北朝鮮側が、朝鮮総連中央本部（東京

都千代田区）の差し押さえ回避をひそかに要求していたとの情報が流れている。政権延

命のためにも拉致問題の進展という外交的成果を狙った菅政権に、狡猾な北朝鮮が足

元を見たのか。菅首相は月内にも退陣する予定だが、次期政権には毅然とした姿勢が求

められそうだ。（ジャーナリスト・田村建雄と夕刊フジ取材班） 

 
 「北朝鮮側が『制裁解除』と『コメ支援』とともに、朝鮮総連中央本部の差し押さえ問題を

持ち出した可能性は高い。そもそも、最高裁判決は６月にも出る予定だったが、１カ月以

上も延びている。関係者の間では『菅政権の意向があるようだ』と言われていた」 
（後略） 
ハマグリの極秘交渉についても書かれています。本当に北朝鮮のスパイ以外の何者でも

ありませんね。 

 

2011/08/15 21:01Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
ウジＴＶが画面で大韓民国旗を映していたということですが、犬ＨＫもアジアの国際会議で

は主催国、日本は言うに及びません。 

 
先週のバリＡＳＥＡＮ会議では日本代表、中国、韓国団を映してましたが、主催国の代表

団や国旗を映してはいませんでしたね（多分、不勉強で誰だか、国旗が何だか知らない
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のでしょうね。馬鹿！） 

 
通常の国際会議でも大韓民国旗で画像が止まることが度々ありますよ！ 
今度意識してご覧下さい。 

2011/08/15 21:20Commented by しばりょう さん 

花うさぎさま  

 
本日の靖国神社 大行進 すばらしかったです。 

 
例によって マスコミは、報道しませんが。 

 
このマスコミの報道で 自民党支持率上がるはずないでしょう。 

 
菅の献金問題、被災地の復興問題、 国会中継をすべて流し、 

 
自民党議員の質問をきっちり、報道していたら、 

 
自民党 ５０％は軽くこえるでしょう。 

 
隠してる イケメン進次郎を露出させれば、もう、すごいことに、 

 
産経も時々首をかしげる報道しますね。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110725/plc11072520530016-n1.
htm  

 

2011/08/15 22:49Commented by nokotan さん 

西田昌司議員と稲田朋美議員の対談： 

 
「大東亜戦争を検証する」 

http://www.choujintairiku.com/inadanishida110815.html 
 
 

 

2011/08/15 22:54Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、こんばんは。暑い中、お疲れ様でした。 

 
二年続けて、機動隊が朝鮮人（反天連）を守るのは異常としか思えませんね。 

 
 まったく、油断も隙もありません。今度は長万部です。 
 「日本の侵略戦争が全てのはじまり」 
 http://www.jiji.com/jc/c?g=soc_30&k=2011081500730 
 終戦記念日を前に、北海道長万部町のゆるキャラ「まんべくん」が簡易ブログ「ツイッタ

ー」でした発言をめぐり、同町に苦情が相次いでいることが１５日、分かった。  

 

2011/08/16 00:50Commented by causal さん 

To hatchanさん  
 
>私事ですが、ＮＨＫに８月９日、受信契約解除の電話をしました。 
>書類を送ると言っていましたが、未だに届きません、契約解除する人が多くて、事務処

理が追いつかないのでしょうか？もしそうなら万万歳です。 

 
確かに事務処理が追いつかないとの背景はあるかと思われますがNHKは 
そんなに甘くはありません。文面から察するに「テレビ受像機の廃止」を宣言されたと思い

ますが、次に届くのは「放送受信機廃止届」ではなく未払いの請求書と「放送受信契約の

解約の手続きを進めるにあたりお宅を訪問して確認させて 
戴きたいことがございます。」から始まる「本当に廃止したのか? 家宅捜索させろ!話はそ

れからだ!!」との顧客無視の文章が送られて来ると思います。 
(私の経験から) 
2～3ヶ月、不払いが続けば外部委託業者の訪問を受けます。留守の場合は 
「改めてお伺いします。尚、夜間や早朝に訪問する場合もありますので 
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ご了承下さい。」との悪徳闇金業者の取り立てと見まごうばかりのNHK様式 
メモを残していきます。過去に私のNHKの会長宛に送った抗議文書で懲りていれば書式

が変わっているかも知れませんが。 

 
 
 
 

2011/08/16 03:12

Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
昨日は長い一日お疲れ様でした。 

頑張れ日本！の活動、３本の動画にまとめてみました。 
ぜひご覧ください。 
粛々として中々良いデモでした。（①は集会、デモは②であります。） 

 
日本魂を取り戻すことこそ11.8.15英霊に感謝し靖國神社を敬う国民行進① 
http://www.youtube.com/watch?v=yjFZKaznAwQ 
 
靖國を目指す美しき日の丸11.8.15英霊に感謝し靖國神社を敬う国民行進② 
http://www.youtube.com/watch?v=TWP7NQsyOL8 
 
靖国神社大鳥居前にて「海ゆかば」斉唱と万歳三唱11.8.15③ 
http://www.youtube.com/watch?v=EXTfKYcpHFc 
 
 

 

2011/08/16 06:53

Commented by abusan１２３ さん 

まあ、エゲレスで暴動が起きたのですから尚更なんでしょうなあ。 

 
反天連の連中と血気盛んな極右が衝突したら機動隊のメンツは 

丸つぶれですしねΨ( ｀▽´ )Ψケケケ 
警察が恐れているのは「暴動」だと。 

 
我々の陣営や派閥も大人しい奴ばかりでは有りませぬ故。  

 

2011/08/16 09:21

Commented by 花うさぎ さん 

To hidarinakayubiさん おはようございます。 
 

>これらに危機感を募らせる勢力が、反戦平和番組を制作して放送することで日本の右

傾化を阻止しようとしていると見ています。 

 
おお～説得力あるご意見、ありがとうございます。 

 
右傾化というより「自虐史観からの覚醒阻止」といったほうが正解でしょうね(^^；。  

 

2011/08/16 09:24Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>ハマグリの極秘交渉についても書かれています。本当に北朝鮮のスパイ以外の何者で

もありませんね。 

 
情報感謝。巨額献金問題と言い、現民主党政権が売国であることが益々ハッキリしてき

ました。 

 
大連立なんてとんでもないですね。  

 

2011/08/16 09:25Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>通常の国際会議でも大韓民国旗で画像が止まることが度々ありますよ！ 
>今度意識してご覧下さい。 
 
え～本当ですか？ 

 

15いい加減にしろフジテレビ！ 韓流なんていらない国民大行進：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2402950/



 
NHk不払い運動をもっと強化しなければ。  

2011/08/16 09:28

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 

>本日の靖国神社 大行進 すばらしかったです。 
 
すいません、私は在特会で疲れ果てて参加しなかったのです。 

 
>自民党議員の質問をきっちり、報道していたら、 
>自民党 ５０％は軽くこえるでしょう。 
 
そうさせない為に報道しないのです。 

 
>産経も時々首をかしげる報道しますね。 
 
はい、この手の報道は度々してますよ。  

 

2011/08/16 09:29Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん おはようございます。 
 
>西田昌司議員と稲田朋美議員の対談： 
>「大東亜戦争を検証する」 
 
おお～情報感謝です。のちほど拝見します(--)。  

 

2011/08/16 09:33Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>二年続けて、機動隊が朝鮮人（反天連）を守るのは異常としか思えませんね。 
 
本当に腹立たしいですよ。 

 
>同町に苦情が相次いでいることが１５日、分かった。 
 
この場合は苦情ではなくて「抗議」でしょう。 

 
だれかマッカーサーの「日本の戦いは自存自衛の戦いだった」という証言（昭和26年（19
51）5月3日 米国上院軍事外交委員会）を教えてあげてくださいよ。 

 

2011/08/16 09:33Commented by hidarinakayubi さん 

To 花うさぎさん  
> 
>右傾化というより「自虐史観からの覚醒阻止」といったほうが正解でしょうね(^^；。 
 
そうですね。 
「右傾化」なんて反日や特亜が使う言葉でした訂正します。  

 

2011/08/16 09:34Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん おはようございます。 
 
>粛々として中々良いデモでした。（①は集会、デモは②であります。） 
 
おお～ご苦労様でした。 

 
三番目の動画を貼り付け、それ以外はテキストリンクを、次のエントリーで掲載させて頂き

ました(--)。  

 

2011/08/16 09:36Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん  
 
>警察が恐れているのは「暴動」だと。 

 

16いい加減にしろフジテレビ！ 韓流なんていらない国民大行進：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2402950/



 

>我々の陣営や派閥も大人しい奴ばかりでは有りませぬ故。 
 
一昨年に警備網を突破して潰されてしまったのがトラウマになっているのでしょう。 

 
警備費用を反天連に請求すべきですよ。もの凄い陣容でしたから。 

2011/08/16 09:59

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 おはようございます。 

 
>すいません、私は在特会で疲れ果てて参加しなかったのです。 
 
在特会のほうも、ライブでみていました。 

 
よくわからなかったのですが、街宣車が、2,3台とおったようの、 
 
50名程度ときいていますが、あの物々しい警備はなんですか。 
 
靖国解体とか、ふざけたプラカード掲げて、なんで、機動隊がまもるのですか。 
不敬罪で、ブタ箱ぶち込めと、憤慨しておりました。 

 
暑い中 お疲れ様でした。  

 

2011/08/16 11:21

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは  

 
靖国を汚す成り済まし達。 

 
テロ支援政党から献花。 
売国のあだ花。 

 
今年は政権交代後初めて、民主党として靖国神社に戦没者追悼のための「献花」を行っ

た。松原仁衆院議員ら有志が「民主党有志」名で菊などを供えるはずだった。 
 「首相も閣僚も誰も参拝しなかったが、国のために命を落とした人の慰霊に行くのは当

然だ。花の代金を出したことで党は自己矛盾に陥ったとも、少しは前進したともいえる」 

松原氏はこう話す、騙し方に、一定の変化の兆しはある。 
靖国ルポ 大震災と先の大戦からの復興なぞらえる 

2011/08/15 20:47 msn 
http://www.iza.ne.jp/news/newsarticle/politics/politicsit/523197/ 
 
 

 

2011/08/17 13:43

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。  
 

>靖国解体とか、ふざけたプラカード掲げて、なんで、機動隊がまもるのですか。 
 
それも頭に来ることですね。 

 
>不敬罪で、ブタ箱ぶち込めと、憤慨しておりました。 
 
あれだけのことをしても法律違反でないというのですから、いかに今の法律がデタラメか

判りますね。 

 

2011/08/17 13:45Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>花の代金を出したことで党は自己矛盾に陥ったとも、少しは前進したともいえる」 松原

氏はこう話す、騙し方に、一定の変化の兆しはある。 

 
松原仁は毎年一人で靖国参拝して、パール博士の像に献花していました。この点は無条

件で評価しています。 

 

 

17いい加減にしろフジテレビ！ 韓流なんていらない国民大行進：イザ！
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今年は会えなかったけど。  

18いい加減にしろフジテレビ！ 韓流なんていらない国民大行進：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2402950/


